

VALENCIA

## El museo del ferrocarril ya no se ubicará en el Parque Central

25.09.09 - J. B. | VALENCIA

El futuro parque Central de Valencia no tendrá un museo del ferrocarril como estaba previsto. El motivo, según explicó ayer el concejal de Grandes Proyectos, Alfonso Grau, es la falta de espacio en la ubicación elegida, una de las naves de Demetrio Ribes que recae a la calle Filipinas.

Ahora, las Administraciones que integran la sociedad Parque Central (Gobierno, Generalitat y Ayuntamiento), prevén ubicar en su lugar un gran centro cultural, si bien todavía no se ha concretado su uso específico. Además, y respecto a las peticiones de equipamientos públicos por parte de los vecinos de Ruzafa en la zona, apuntó que primero hay que conocer el diseño del jardín.